

La Universidad Politécnica celebrará la sexta edición del TelecoForum

La conferencia inaugural de estas jornadas será a cargo de Mateo Valero

La Universidad Politécnica de Cartagena inaugura hoy la sexta edición del TelecoForum, que se celebrará en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería hasta el próximo 25 de abril.

El objetivo de la presente edición es dar a conocer la realidad de las empresas de tecnologías de la información y las comunicaciones a los alumnos, y así establecer vías de colaboración entre los grupos de investigación de la UPCT y las empresas del sector.

La conferencia inaugural será pronunciada por Mateo Valero, director del Centro Nacional de Supercomputación que alberga el computador 'MareNostrum', el más potente de España y uno de los más sofisticados a nivel mundial. La conferencia tendrá lugar a las 12.00 horas en el Paraninfo de la Politécnica.